
□訪米団に参加して／Ｏ．Ｈ君□訪米団に参加して／Ｏ．Ｈ君□訪米団に参加して／Ｏ．Ｈ君□訪米団に参加して／Ｏ．Ｈ君
姉妹都市交流、２５周年目となる節目の年
の訪米団員となり、リーダーとしてアメリカ
に行って来た。新しい友達、家族、そしてア
メリカについての知識も増え、色々と大興奮
だった。「またみんなでアメリカに行こう！！」
訪米は、まだまだ続く！！（と思う。）

□訪米団に参加して／Ｎ．Ｋさん□訪米団に参加して／Ｎ．Ｋさん□訪米団に参加して／Ｎ．Ｋさん□訪米団に参加して／Ｎ．Ｋさん
７日間のホームステイで特に印象に残っている
ことは、家族でアメフトの試合を観戦しに行った
ことです。チームのサポーターと同じ歌を歌った
り、踊りをしたりしてとても興奮しました。よく
スポーツ観戦をするというアメリカの文化は、日
本でも真似したくなる文化でした。

足利市立協和中学校 校長室だより

教育目標（目指す生徒像）～ 学びとる力 思いやる心 たくましい体 ～

□陸上走り幅跳びＴ．Ｓ君・体操Ｏ．Ｎさん・柔道Ｈ．Ｔ君優勝！／県新人□陸上走り幅跳びＴ．Ｓ君・体操Ｏ．Ｎさん・柔道Ｈ．Ｔ君優勝！／県新人□陸上走り幅跳びＴ．Ｓ君・体操Ｏ．Ｎさん・柔道Ｈ．Ｔ君優勝！／県新人□陸上走り幅跳びＴ．Ｓ君・体操Ｏ．Ｎさん・柔道Ｈ．Ｔ君優勝！／県新人
１０月１６日（金）～１７日（土）、２０日（火）に行われた県新人大会の団体戦の結果と個人戦

の上位入賞者は、次の通りです。入賞できなかった選手も市の代表として頑張ってくれました。
【陸上】１年男子 Ｔ．Ｓ 走り幅跳び(優勝） Ｍ．Ｋ 1500m(７位)

２年女子 Ｅ．Ｍ 1500m(７位)800m(８位)
【体操】１年女子 Ｏ．Ｎ（優勝）

Ｏ．Ｎさんは。私のミスで、前号に記載してあり
ませんでしたが地区大会も１位で通過しています。

【柔道】男子団体 ベスト８ 男子個人 Ｈ．Ｔ（優勝）
女子個人 Ｈ．Ａ（３位）

【剣道】女子個人 Ｈ．Ａ（ベスト１６）
□男子ＡＢ両チーム優勝、女子準優勝、区間賞も５人／地区駅伝大会□男子ＡＢ両チーム優勝、女子準優勝、区間賞も５人／地区駅伝大会□男子ＡＢ両チーム優勝、女子準優勝、区間賞も５人／地区駅伝大会□男子ＡＢ両チーム優勝、女子準優勝、区間賞も５人／地区駅伝大会

１０月２４日（土）足利市中学校駅伝競走大会が行われました。生
徒達は、昨年県大会に行けなかった悔しさをバネに練習をしてきました。
その結果、男子Ａチームが優勝、Ｂチームは、５位に入賞しＢＣチー
ム優勝、協和中の層の厚さを示しました。女子もＡチームが準優勝し、
男女ともＡチームは、県大会出場を決めました。尚、協和中学校が優勝
したのは、４年ぶり４回目だそうです。生徒達が獲得したものは、選
手も控えの選手も優勝・準優勝の栄誉だけでなく、強い心や成就感そし

て仲間と絆などの目に見えない宝物だと思います。大会に出場した選手と区間は次の通りです。
１区 ２区 ３区 ４区 ５区 ６区

男子Ａチーム Ｉ．Ｒ Ｙ．Ｒ Ｈ．Ｒ Ｍ．Ｋ Ｎ．Ｎ Ｓ．Ｙ
男子Ｂチーム Ｏ．Ｋ Ｈ．Ｔ Ｍ．Ｄ Ｋ．Ｒ Ａ．Ｄ Ｎ．Ｍ
男子Cチーム Ｍ．Ｋ Ｋ．Ｒ Ｋ．Ｒ Ｍ．Ｋ Ｈ．Ｄ Ｓ．Ｋ
女子Ａチーム Ｓ．Ｈ Ｅ．Ｍ Ｙ．Ｙ Ｋ．Ｒ Ｈ．Ｙ ＊＊＊＊太枠太枠太枠太枠のののの５５５５

女子Ｂチーム Ｅ．Ｈ Ｔ．Ｃ Ｈ．Ａ Ｈ．Ｒ Ｕ．Ｎ 人人人人がががが区間賞区間賞区間賞区間賞

□合唱の部最優秀賞！中央祭で銀／足利教育祭学校音楽祭□合唱の部最優秀賞！中央祭で銀／足利教育祭学校音楽祭□合唱の部最優秀賞！中央祭で銀／足利教育祭学校音楽祭□合唱の部最優秀賞！中央祭で銀／足利教育祭学校音楽祭
１０月１日（木）足利市民会館に於いて足利教育祭学校
音楽祭が行われ協和中は、合唱の部で最優秀賞を受賞し中
央祭への出場権を得ました。合奏の部は、迫力のある演奏
を披露したのですが、残念ながら中央祭出場はなりません
でした。ご存じと思いますが、本校には合唱部が無いため
希望を募っての有志による発表となります。当然、正規の
部活動の時間には練習できませんから限られた時間での練
習となります。夏休みから練習を開始し昼休みや放課後に練習してきました。吹奏楽部が演奏した
曲は、交響詩曲「西遊記」、合唱部が歌った曲は「信じる」という曲です。１０月２６日（月）那須
野が原ハーモニーホールにおいて合唱の部の中央祭が行われ、銀賞を受賞しました。
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□補習、ほぼマンツーマン／土曜日勉強会□補習、ほぼマンツーマン／土曜日勉強会□補習、ほぼマンツーマン／土曜日勉強会□補習、ほぼマンツーマン／土曜日勉強会
１０月３日（土）、３回目の土曜日勉強会が、行われました。
今回は足利工業大学の学生が１２名と引率の大学の先生が３
名、その他に筑波地区の主任児童委員の石山さん、今回から協
力してくれる本校卒業生の教育実習生一人を加え、約２０名の
指導陣体制で行うことができました。質問教室は、２名体制で
したが今回は４名体制で行い、残りの先生は全て補習に回って
もらいました。そのため、ほとんどマンツーマンに近い状態で
勉強できました。
残念だったのは質問教室です。１年生はこれまでとほぼ同じくらいの参加状態でしたが、２、
３年生の参加が少なく、トータルでこれまでより３０人位参加者が減ってしまいました。TBSのコ
ンクールが同日あったためか、直前に流れた「質問教室は、開催しない。」といううわさのせい
か理由はわかりませんが、一番心配なのは、生徒同士が教え合うことが多く、少々騒がしくなっ
てしまう現状があり、そのため来ても勉強にならないと思う生徒が増えてしまうことです。
次回は、教え合う部屋と静かな中で質問を受けられる部屋に分けて対応をしたいと考えています。

□後期生徒会長にＴ．Ｎ君／生徒会選挙・立会演説会□後期生徒会長にＴ．Ｎ君／生徒会選挙・立会演説会□後期生徒会長にＴ．Ｎ君／生徒会選挙・立会演説会□後期生徒会長にＴ．Ｎ君／生徒会選挙・立会演説会
１０月１４日（水）後期生徒会役員選挙に先駆けて立候補者による立会演説会が行われました。
それぞれに立候補の思いを語りました。翌日の選挙の結果、会長には、Ｔ．Ｎ君が、副会長には、
Ｏ．Ｓ君とＯ．Ｋさんが選ばれました。また、会長の委嘱により次のように後期生徒会役員が決ま
りました。翌週の２１日（水）に、認証式が行われ、私から正式に各役割を委嘱しました。
書 記 Ｎ．Ａ（２年）Ｏ．Ｙ（１年）
会 計 Ｈ．Ｒ（１年）Ｙ．Ｙ（１年）
議 長 Ｕ．Ｈ（２年）
副議長 Ｏ．Ａ（２年）Ｔ．Ｉ（２年）
庶 務 Ｓ．Ｈ（１年）Ｔ．Ｔ（１年）

Ｎ．Ｙ（１年）
□優良賞受賞／英語スピーチコンテスト□優良賞受賞／英語スピーチコンテスト□優良賞受賞／英語スピーチコンテスト□優良賞受賞／英語スピーチコンテスト
１０月２３日（金）市民プラザ小ホールにおいて、第２５回足利地区英語スピーチコンテストが
行われ、市内各中学校の代表が思い思いのテーマについて英語でスピーチしました。本校からは、
１年生の部では、Ｕ．Ｓ君が「How I Discovered My Dream」というテーマでノーベル賞を受賞した山中
教授のような医学上の大発見をして多くの人々を病気から救うことが今の自分の夢であると力強く
発表しました。２年生の部では、Ｕ．Ｈさんが、「I Love the Trumpet !」というテーマで部活の先輩のト
ランペットの音色に感動し、厳しい練習に耐え自分も人を感動させられるようなトランペット

奏者なりたいという思いを生き生きと語りました。
３年生の部では、Ｋ．Ｋさんが、「Our Wonderful
Culture!」というテーマで、日本の文化の素晴らしさ
を、修学旅行での体験などから伝え、その継承の大切
さを訴えました。さらに、剣道部員としての体験から
その厳粛さも大切にしていきたいと加えました。

□シャツ・パンツとも反対は半数以下／体育着の一部デザイン変更□シャツ・パンツとも反対は半数以下／体育着の一部デザイン変更□シャツ・パンツとも反対は半数以下／体育着の一部デザイン変更□シャツ・パンツとも反対は半数以下／体育着の一部デザイン変更
「ださい！」これは、校長室掃除に来ている生徒に、冬型体育着の裾を折り曲げて隠している理由
を聞いた時の答えです。この思いを敏感に感じていた体育科の先生が、裾を変えてやりたいと言って
来たのは、昨年の４月でした。この申し入れに応えるべく各販売店に今年度中に在庫処分をお願いし、
来年度の１年生から新しいデザインの販売を計画していましが、裾がゴムになっていた方が長さの調
節に都合が良いという保護者の声があり、生徒の思いと保護者の思いに違いがあることがわかりまし
た。そこで今回アンケートをとることにしました。アンケートの結果は次のとおりです。尚、集計
は、ＰＴＡ本部役員の方々によって１１月２日に行われました。そのため本誌発行を４日にしました。
回答総数３０８無回答１７１ Ａ 賛成 Ｂ 反対 Ｃどちらでも良い ※※※※ 総会員数総会員数総会員数総会員数がががが４７９４７９４７９４７９
新しいデザインのシャツに ２２ １６７１６７１６７１６７ １１９ 名名名名なのでなのでなのでなので２４０２４０２４０２４０名名名名がががが
新しいデザインのパンツに ６３ １２９１２９１２９１２９ １１５ 半数半数半数半数になりますになりますになりますになります。。。。
「半数以上半数以上半数以上半数以上のごのごのごのご家庭家庭家庭家庭がががが学校学校学校学校のののの原案原案原案原案にににに反対反対反対反対のののの場合場合場合場合はデザインのはデザインのはデザインのはデザインの変更変更変更変更はははは見送見送見送見送りたいとりたいとりたいとりたいと思思思思いますいますいますいます。。。。」」」」と

アンケート用紙に記載しましたが、最終決定は、後日職員やＰＴＡ本部役員の方々の意見も聞いて文
書にて報告いたします。（１１月２日の集計の際、都合で来られない本部役員の方もいらっしゃたため）
□土曜日の勉強会でもおなじみの先生が／教育実習生□土曜日の勉強会でもおなじみの先生が／教育実習生□土曜日の勉強会でもおなじみの先生が／教育実習生□土曜日の勉強会でもおなじみの先生が／教育実習生
１０月５日（月）から本校卒業生の教育実習生が来ました。文教大学から片貝恭子先生（理科）と植木裕太先
生（数学）の２名、白鴎大から石川祐樹先生（体育）１名、新潟大学から田中貴大先生（数学）１名の４名です。
家から大学に通っている片貝先生、植木先生、石川先生には、土曜日の勉強会でもお世話になっています。


